

<https://info.nodo50.org/Cocteles-molotov-han-sido.html>



**Cócteles molotov han sido
arrojados contra la fachada del
Banco Santander de la
Avenida Complutense, en
Ciudad Universitaria, por
estudiantes que desvinculan la
autoría de los hechos de las
asambleas de estudiantes**

contra Bolonia

- Noticias - Noticias del mail -

Fecha de publicación en línea: Lunes 16 de febrero de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Se va vislumbrando inexorablemente una realidad bañada en la desesperanza. Ha llegado el día en el que aparecemos impasibles ante el ataque de lo privado a lo común, a lo nuestro, a lo de todxs, ha llegado el día en el que las lógicas capitalistas y las dinámicas de explotación lo invaden todo prohibiéndonos pensar y actuar de forma crítica a lo establecido. Prueba de ello es la creación del EEES donde las empresas camparán a sus anchas por las universidades con el visto bueno de los gobiernos. Ésta punta de lanza, como tal, no es más que el mínimo reflejo de lo que podemos considerar un cambio social profundo que viene preparándose desde muchos años atrás. Sería un error considerar el emergente movimiento estudiantil como algo casual o aislado. Estamos cada vez más condicionados por unas circunstancias socio-económicas que nos ahogan, no hace falta ya complementar con grandes ideales teóricos esta explicación, pero sí hace falta razonar para iluminar lo que podemos crear. Ha llegado el día en el que tenemos que empezar a respirar y a salir de la normalidad que nos oprime.

Lo primero de todo, queremos desvincularnos de las asambleas de estudiantes contra el proceso de Bolonia, que aunque consideramos las mismas como la legítima voz del movimiento, queremos hacer entender que esta acción no emana de ninguna decisión de las asambleas, por lo que esperamos que la prensa convencional no juegue su papel criminalizador contra el movimiento estudiantil. Por otro lado, sí enmarcamos esta acción como parte de la lucha contra Bolonia y deseamos que estos hechos hagan que empecemos a asumir la rabia, y que esto desemboque en una radicalización de la lucha. Entendemos que mediante la vía dialogante las autoridades universitarias no nos han tomado en serio sino que todo lo contrario; se han reído de nosotros. La última vez lo hicieron el pasado 12 de Febrero, cuando el Consejo Social aprobó, sin el representante de los alumnos y con el quorum justo y necesario, el nuevo Máster de formación del profesorado, que sustituye al actual CAP (Certificado de Aptitud Pedagógica).

Vosotrxs, viejos soñadores del Mayo estudiantil, vendidos al mejor postor, colaboracionistas de este demoledor proceso, debéis empezar a temblar, sabéis que vais a empezar a no controlar nada, tened miedo a la máxima expresión de la libertad. No somos nadie, y a la vez comprender que somos todxs, empezar a entender que no somos los últimos y que lxs que van a venir después serán distintos a nosotrxs pero con la valiosa herencia de la más espontánea de todas las armas: la rabia acumulada por vuestras decisiones.

Compañerxs, es normal que venga el miedo pero guardáoslo y usadlo sólo para temer que nada cambie, que todo siga igual. No estamos ni estaremos solos, somos mucho más grandes de lo que alcanzamos a imaginar, haced que esos sueños cargados de humanidad sean los que reaccionen, los que lancen las piedras, los que repulsen a las empresas, los que se enfrenten, los que se organicen, los que luchen, y sed realistas, imaginad lo que podemos conseguir y simplemente conseguirlo, no perdáis mucho tiempo en buscar razones, nuestra lucha es el propio sentido de todo.

Es hora de recuperar espacios que nos han sido robados.

¡¡SI LAS EMPRESAS NO SE VAN ECHÉMOSLAS NOSOTRXS MISMXS!!